



La Secretaría de Acción Social (SAS) fue creada en el año 1995. Busca mejorar las condiciones de vida de las familias en situación de pobreza y vulnerabilidad a través de diferentes programas y proyectos.

Realiza esfuerzos para articular las acciones de distintas instituciones, con el fin de facilitar el acceso a los servicios básicos y el ejercicio de los derechos de las familias en situación de pobreza.

Pretende contribuir en la reducción de la pobreza, promover una mayor equidad social e impulsar el capital social, mediante un sistema de protección y promoción social.



SECRETARÍA DE
**ACCIÓN
SOCIAL**

Para mayor información

Avenida Mariscal López y Coronel Pampliega
www.sas.gov.py
atencionciudadana@sas.gov.py
Tel.: (021) 678 430 /31/53
Fernando de la Mora- Paraguay





PROGRAMA
TEKOHA

Programa que tiene como objetivo garantizar el acceso a la titularidad de la tierra a familias en situación de pobreza y vulnerabilidad a través de la regularización y ordenamiento de la ocupación del lote en los territorios sociales urbanos y mediante el acompañamiento familiar y comunitario.

PROYECTO
FOCEM YPORÃ

Proyecto que se encarga de la "Promoción de Acceso al Agua Potable y Saneamiento Básico en Comunidades de Pobreza y Extrema Pobreza", financiada por el Fondo de Convergencia Estructural del MERCOSUR (FOCEM).

Tiene como objetivo mejorar la calidad de vida en las comunidades en situación de pobreza en los asentamientos urbanos y en las comunidades rurales; a fin de reducir el índice de morbilidad debido a enfermedades parasitarias y gastrointestinales de origen hídrico y por disposición de excretas.



PROGRAMA
TEKOPORÃ

Programa que busca mejorar la calidad de vida de la población en situación de pobreza y vulnerabilidad, facilitando el ejercicio del derecho a alimentación, salud, educación y el fortalecimiento de las redes sociales con miras a evitar la transmisión intergeneracional de la pobreza.

Integra un modelo de gestión que coordina acciones con las instituciones públicas encargadas de las políticas sociales sectoriales a fin de que las familias, en situación de pobreza, tengan mejor acceso a los servicios públicos.

El Programa contempla el acompañamiento sociofamiliar por parte de técnicos sociales, denominados guías familiares y transferencia monetaria con corresponsabilidad.



PROGRAMA
Tenonderã
KYRE'YME NAMOGUATA NANE RETÃ



El Programa Tenonderã desarrolla una estrategia para el aumento de activos, principalmente productivos, que contribuyan al mejoramiento de los ingresos autónomos y a la promoción social de familias en situación de pobreza y vulnerabilidad, propiciando el egreso sostenible de las familias participantes del Programa Tekoporã.

PROGRAMA DE ASISTENCIA A
PESCADORES
EN EL TERRITORIO SOCIAL

Asiste con el pago del subsidio por veda pesquera anual a familias de pescadores en situación de pobreza o extrema pobreza. Además a partir del año 2015 brinda acompañamiento para el fortalecimiento socio comunitario y la producción de alimentos a las familias de pescadores indígenas así como asistencia financiera para pequeños proyectos generadores de ingresos.

